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令和４年度国立大学法人東京海洋大学第１回役員会議事要録 

 

 

日 時 令和４年４月１５日（金）１５：００～１５：５５ 

場 所 本部管理棟 第一会議室（品川地区）及び Webexによるビデオ会議 

出席者 井関学長、舞田理事、庄司理事、桑田理事、工藤理事、渡辺理事 

オブザーバー 青山監事、久保田監事 

事務担当者  永井総務部長、真下財務部長、小野学務部長、安達企画評価課長ほか事務関係者 

 

 

議  事 

【審議事項】 

１ 令和４事業年度会計監査人候補者について 

桑田理事から、資料１に基づき、令和４事業年度会計監査人候補者について説明があり、

審議の結果、原案のとおり承認した。 

 

主な質疑応答は以下のとおり（○：質問及び意見、●：回答） 

 

○長期の監査となると、監査法人内で担当者をローテーションで交代したとしても、同じ観

点での監査になってしまう。選定の直前ではなく、早い段階で複数者が候補に挙がる仕組み

を検討するべきではないか。 

●次回の会計監査人選任にあたっては、複数法人からの応募が得られる方策を前もって考え

たい。 

 

 

２ 令和４年度資金運用計画（案）について 

桑田理事から、資料２に基づき、令和４年度資金運用計画（案）について説明があり、審

議の結果、原案のとおり承認した。 

 

 

【報告事項】 

１ 新理事及び新副学長について 

学長から、資料３に基づき、新理事及び新副学長について報告があった。 

 

２ 役員の兼業について 

学長及び当該理事から、資料４に基づき、役員の兼業について報告があった。 
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３ 令和３年度実施 大学機関別認証評価の評価結果について 

学長から、資料５に基づき、令和３年度実施 大学機関別認証評価の評価結果について報

告があった。 

 

 

４ 第４期中期目標・中期計画の認可等について 

学長から、資料６に基づき、第４期中期目標・中期計画の認可等について報告があった。 

 

 

５ ビジョン2040の公表について 

学長から、資料７に基づき、ビジョン2040の公表について報告があった。 

 

 

６ 令和４年度入学者選抜状況について 

舞田理事から、資料８に基づき、令和４年度入学者選抜状況について報告があった。 

 

主な質疑応答は以下のとおり（○：質問及び意見、●：回答） 

 

○海洋資源環境学部の就職実績は安定しているのか。 

●昨年３月に卒業した一期生では、過半数は大学院に進学していたが、エネルギー関連企業

に就職した学生もおり、学科の目標としていた人材が輩出できているのではないかと考え

る。 

 

○近年海洋関連企業は洋上風力に力を入れており、海洋エネルギー関連の人材への需要が増

えていくと考える。海洋資源環境学部の教員は海洋資源関連の企業とどれくらいコンタクト

があるのか。 

●詳細については確認し、追って回答したい。 

 

○海洋電子機械工学科の倍率が下がっているが、エンジニアに対する需要は増えていると感

じるので、倍率が下がった原因を調べて欲しい。 

●新入生向けのアンケートのデータを解析して原因を調査したい。 

以上  
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配付資料 

○令和３年度第１１回役員会議事要録 

資料１ 令和４事業年度会計監査人候補者について 

資料２ 令和４年度資金運用計画（案） 

資料３ 新理事・新副学長 

資料４ 学長の兼業一覧【報告】 

理事の兼業一覧【報告】 

資料５ 令和３年度実施 大学機関別認証評価 評価報告書 

資料６ 第４期中期目標・中期計画 

資料７ 東京海洋大学ビジョン2040 

資料８ 令和４年度東京海洋大学入学者選抜状況 


